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≪１０月１２日(木）例会 KKRホテル大阪 2F「白鳥」≫ 

♪本日の歌 「奉仕の理想」 

 

≪１０月１９日(木)例会 公休日≫ 

 

 

 

 

 

 

≪１０月０５日（木）例会≫  

 会員数１７名（内出席免除者数７名） 

 本日の出席者数４名（内出席免除者数 0 名） 

本日の出席率 ４０％ 

＊９月０７日（木） 

 会員数１７名（内出席免除者集７名） 

 例会出席者９名（内出席免除者数 2 名） 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0名  例会修正出席率 ７５％ 

  

 

 

 

幹事 井上善博君 

◎本日例会前、17時半より、横田ガバナー補佐様を

お招きしてクラブ協議会が行われました。 

◎本日の例会は、創立 25周年記念例会となってお

ります。 

◎明日(10/13)は金輪会(IM 第 4組会長幹事会)が行

われます。木戸会長、井上幹事が出席致します。 

◎次週(10/19)の例会は、公休日です。 

  

≪10 月度定例理事会議事録≫ 

日 時 2023 年 10 月 5 日（木）例会後 

場 所 KKR ホテル大阪 5 階「瑞宝」 

出席者 木戸、田村、政岡、井上 

◎10・11 月行事予定 

10月 5日㈭ 定例理事会 

10月 6日㈮ 東輪会ゴルフコンペ（奈良国際 GC） 

10月 12日㈭ 第１回Ｇ補佐とのクラブ協議会 

（創立 25周年記念例会） 

10月 13日㈮ 金輪会（木戸会長・井上幹事） 

10月 19日㈭ 公休日 

10月 26日㈭ 第１回指名委員会 

11月 2日㈭ 定例理事会 

       大阪・関西万博関連事業説明会 

（井上幹事・山村副幹事） 

11月 6日㈪ ガバナー公式訪問 

11月 9日㈭ 振替休会 

11月 10日㈮ 教育講演会（枚岡中学校） 

11月 16日㈭ 例会 

11月 23日㈭ 祝日の為休会 

11月 30日㈭ 例会 

 

幹 事 報 告 



 

  

 

議案② 行事予定 

◎10/12（木）17：30～  クラブ協議会（全理事）

横田ガバナー補佐・下条補佐エレクト同席。 

 18：30～ 25周年記念例会（全会員出席要請） 

◎11/6（月）12：30～ ガバナー公式訪問 

 3クラブ合同例会（中央・西・みどり） 

 場所：ｼｪﾗﾄﾝ都ﾎﾃﾙ大阪 （全会員出席要請） 

議案② 10/12 事前打ち合わせ 

  理事は活動計画書を忘れずに持ってくること。 

ネクタイ着用でガバナー補佐の二人を迎えましょ

う。 

例会は記念例会になり、横田ガバナー補佐にお祝

いの言葉を頂く予定。 

食事はバイキング方式でアルコール例会となりま

す。 

議案③ フードドライブの状況 

先月の東輪会の例会前に、東大阪中央 RC の現理

事の方々より、今年度のフードドライブには参加

しないとの旨を正式に言い渡される。理由は他ク

ラブの奉仕事業に参画する余裕がないとのこと。

（予算的にも人員的にも）東大阪中央 RCの今年度

会員数は 16名。 

東大阪西 RC の回答はまだだが、東大阪中央 RCに

歩調を合わせると思われる。 

☆よって、今年度はみどり RC 単独のフードドラ

イブ事業となる予定。（12月初旬か） 

議案④ 出席率向上・増強の進捗状況 

増強はあきらめずに、とにかく一人でも、いつで

も例会に連れてくる姿勢をとる！ 

出席もメール・SNS・電話で例会 2～3 日前に呼び

かける。 

議案⑤ その他 

米山月間スタートしたので、寄付をできるだけ募

ること。 

 

 

 

会長 木戸章由君 

10月は「地域社会の経済発展月間」と「米山月間」で

す。 

米山の特別寄付へのご協力宜しくお願い致します。 

 

目標は一人当たり 3万円です。 

「地域社会の経済発展月間」について、月信 10月号

に延原ガバナーが詳しく紹介されてますので抜粋し

てご紹介させて頂きます。 

貧困には、絶対的貧困と相対的貧困があります。絶

対的貧困とは、人間として最低限の生活をすること

が困難な状態を指し、一方、相対的貧困とは、その

国の年間所得の中間値の 50%に満たない状態を指し

ます。 

絶対的貧困に関しては、現在世界中で 7 億 6700 万

人、つまり 10人に 1人が極度の貧困状態にあり、そ

のうちの約半数、3億 8500万人が子どもです。政治

的な要因、紛争による混乱、自然災害、コロナのパ

ンデミック等が主たる貧困原因と考えられてます。 

わが国で問題となっているのが相対的貧困です。相

対的貧困は外部から見えづらく、必要な支援を受け

にくいという側面があります。日本の場合、年収が

約 127 万円以下の世帯を指し、驚くことに 6.5 人に

1 人が相対的貧困状態にあります。今やアメリカや

韓国をも上回り主要先進国の中でも最悪となってい

ます。 

日本の相対的貧困が増えているのは、高齢者世帯や

ひとり親世帯の増加にも関係しています。特に、母

子家庭では、母親が十分な収入を得られないことが

多く、相対的貧困に陥る割合が高くなっています。

貧困によって、子どもは、「なぜ僕だけ」「どうせ僕

なんて」などと思い続け、諦めの感情を持ち、自己

肯定感が得られません。また、教育格差により、学

力・学歴は低下し、成長しても不安定な職業にしか

就けず貧困のスパイラルから抜け出すことが困難と

なります。貧困が固定化されると、医療、教育にお

ける公平さは失われ、持てる者と持たざる者の二極

化が生じ、社会が分断されていきます。 

まず、貧困問題への理解を深めることが必要です。

そして、問題解決に向けた取り組みをしている支援

団体などと連携を図ることが出来ます。子ども食堂、

ホームレス・野宿の人々への支援活動、子どもの学

習・生活支援、ヤングケアラー支援、女性支援(DV、

ハラスメントなど)、障害のある人の支援など関係す

る多様な活動が各地で展開されています。 

私たちは、世界を変える行動人です。貧困問題を真

剣に考え、出来ることから取り組みましょう。 

会 長 の時 間 （9/21） 

 



 

  

 

 

 

「今年度のフードドライブと今後」 

井上善博君 

今年 5月、東大阪みどり RC は初めてフードドラ

イブに取り組み、東大阪市内の 3か所の子供食堂さ

んに対し、それぞれ約 13,000円の食糧をお届けし

ました。どこからも感謝され、スタッフの方々や子

供達の笑顔が印象的でした！今年度も引き続き 2回

実施を計画しておりますが、今年は他クラブ様（東

大阪中央 RC, 東大阪西 RC）もお誘いして、3クラ

ブで 15か所の子供食堂さんを支援しようとしてい

ましたが、 

◦9/28東輪会合同例会の前に東大阪中央 RCさんよ

り正式なお断りの報告を受けました。 

理由：今年度 16名と人数も少なく、予算的にも

自クラブの奉仕事業で精一杯で余裕ない。 

◦西さんも歩調を合わせる向きがある。 

◦今年度は東大阪みどり RC単独で、12月クリスマ

ス会の前辺りで、一回目の実施？ 

◦予算 50,000円程度 仕分け作業の場所：前回同

様、東山町の「ゆうホール」。 

◦配布先 別表の 3～5か所が対象。 

◦実施要領 

 原則的に、会員の各家庭より余剰な食品を集める

が、おそらく決定的に足らないので、前回同様、

業務スーパー等で食材や飲料を買い足し、仕分け

した後、段ボール 2箱くらいにして各食堂に届け

る。 

◦食品・飲料内容 

 米は必ず喜ばれるので、10ｋｇ×二袋程度。レト

ルト食品（カレー・シチュー等）・インスタント

ラーメン・缶詰等賞味期限の長いもの。お茶・Ｐ

ＥＴ飲料もかなり喜ばれる。子供はお菓子を望ん

でいる！   

◦その他   

① お届けした品物を子供たちと一緒にその場で、

さらに細かく分別して袋詰めすると大変盛り 

上がり、喜ばれる。 

 

 

② それぞれの子供食堂さんより、可能なら感想や、

次回リクエスト商品を書いてもらうと面白い。 

③ 配送先は狭い道や駐車スペースがあまりない 

場所もあり、要注意！事前にリサーチした方

が良い。 

＊今後の方向 

 市や民間ですでに実施している団体もあり、連

携を図ることが大事と思われる。コンビニやスーパ

ーもやっている。子供食堂だけでなく他の所も考慮

すべき？他団体と接触し、情報は新しくすべし！ 

☆東大阪でお腹を空かしている家庭を一軒でも減

らしましょう！そして笑顔で繋がろう！  

 

10月 6日㈮、秋晴れの中、奈良国際 GCにて行わ

れました。 

当クラブからは、5名が参加され、表会員が準優

勝、井上幹事は 5位、団体戦も第 2位と大健闘でし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

例会担当委員会 

(10/5) 合計 7,000円  今年度累計 127,555円 

 

 

卓 話 抄 録 

ニコニコ箱の報告 


